
 

 

 

 

Porto Alegre, 15 de maio de 2024. 

 

Nº 024/2024. 

 

Ref.: Comunicado: Situação Atual das Vendas de Veículos no Estado do RS 

 

Prezados Parceiros da Rede de Distribuição de Veículos, 

 

É com grande preocupação que informamos sobre a atual paralisação nas vendas de veículos em 

decorrência da inoperância do DETRAN-RS e da PROCERGS  (Centro de Tecnologia da Informação e 

Comunicação do Estado do Rio Grande do Sul), ocasionada pelas recentes enchentes que assolaram a 

capital e inundaram o sistema de informação do Estado. 

 
Desde o início desse cenário desafiador, a Sincodiv/Fenabrave-RS tem tomado diversas medidas e pleiteado 

junto aos órgãos competentes em busca de alternativas viáveis para mitigar os impactos dessa situação 

sobre nossos negócios. 

No dia 7 de maio, contamos com o apoio da Fenabrave Nacional, que ciente da gravidade da situação, 

prontamente levou nosso pleito ao Secretário Nacional dos Transportes, Adroaldo Catão. Infelizmente, a 

possibilidade de outro estado da Federação administrar temporariamente o sistema foi inviabilizada. 

 

No dia 9 de maio, esta presidência, esteve em reunião com o diretor-presidente da PROCERGS, Luiz 

Fernando Záchia, que nos informou sobre a previsão de migração do sistema para novos equipamentos 

vindos de São Paulo no dia 13 de maio. Entretanto, posteriormente, fomos informados de que essa migração 

provavelmente levaria mais tempo do que o previsto inicialmente. 

 

Neste mesmo dia, encaminhamos um ofício ao diretor-geral do DETRAN-RS, Rafael Mennet, solicitando a 

possibilidade de utilização de uma licença provisória com validade de 10 dias para vendas à vista. 

Infelizmente, esse recurso que, já foi uma alternativa no passado, não foi aceito devido à total inoperância do 

órgãocontrolador. 

 

Diante dessa grave situação, em 14 de maio, buscamos apoio do Secretário de Desenvolvimento do Estado, 

Deputado Ernani Polo, na busca por uma solução emergencial. Da mesma forma contatamos o Deputado 

Estadual Frederico Antunes e por fim, o vice-governador Gabriel Souza. Todos se mostraram sensíveis ao 

nosso pleito e se comprometeram em nos auxiliar. 

 

Para enfrentar essa crise de forma mais eficaz, estaremos montando um comitê nesta quarta-feira, 15 de 

maio para, em conjunto com nossa entidade nacional, encontrar um caminho que permita algum movimento  



 

 

 

 
da economia através de nossos negócios. 

 

Contamos com a compreensão e colaboração de todos nesse momento desafiador. Juntos, vamos superar 

essa situação e encontrar soluções que beneficiem toda a nossa comunidade. 

Atenciosamente, 

 
 

 


